

Ehrennadel für Martina Heeger

Am 29. Juli 2024 verlieh die zwischenzeitlich ausgeschiedene Ministerpräsidentin Malu Dreyer unserer 2. Vorsitzenden Frau Martina Heeger die Ehrennadel des Landes Rheinland-Pfalz für ihr besonderes ehrenamtliches Engagement.

Überreicht wurde diese in einem kleinen Festakt von der Landrätin Dorothea Schäfer. "Ein Ehrenamt nimmt viel Zeit in Anspruch und ist daher nicht selbstverständlich", lobte die Landrätin das Engagement.

Bei der Mitgliederversammlung am 30.07.09 wurde Martina Heeger erstmals in den Vorstand als Abteilungsleiterin „Freizeit und Jugend“ gewählt.

Seit der Mitgliederversammlung am 03.11.21 ist sie stellvertretende Vorsitzende des Vereins.

Martina Heeger engagiert sich vorwiegend in der Abteilung „Fastnacht“. Hier ist sie seit mehreren Jahren im Fastnachtsausschuss tätig und bringt sich da mit viel Engagement und kreativen Ideen ein. Sie war 3 Jahre lang Sitzungspräsidentin der Damen- und der Prunksitzung und hat die begeisterten Narren nach reichlicher Vorbereitung mit viel Humor durch das Programm geführt. Dabei war sie auch jahrelang Mitglied im Elferrat und hat sich beim Aufbau und der Organisation der Fastnachtsveranstaltungen hervorgetan. Zusätzlich hat sie auch noch Vorträge für ihre Familienmitglieder geschrieben. Auch heute unterstützt sie den Elferrat noch beim Aufbau und der Dekoration der Halle.

Seit mehr als 10 Jahren organisiert sie mit Unterstützung ihrer Familie/Kinder die Kinderfastnacht, die sie auch jahrelang moderierte, bis sie diese Aufgabe an ihre Tochter weitergab. Ohne sie ist die Kinderfastnacht in Grolsheim undenkbar, da sie im Hintergrund alle organisatorischen Fäden in der Hand hält.

Auch bei anderen Veranstaltungen des Vereins oder in der Gemeinde ist sie immer sehr hilfsbereit-

Wöchentlich unterstützt sie seit dem Jahr 2021 begeistert und mit viel Durchsetzungsvermögen, Humor und einem großen Herzen das Kinderturnen. Das beinhaltet nicht nur die Arbeit mit den Kindern selbst, sondern auch den Auf- und Abbau der Sportgeräte und Turnlandschaften.

Seit dem Jahr 2012 bietet der Verein einmal jährlich in den Sommerferien eine Kinder-Wochenend-Freizeit an. Seit zwei Jahren ist sie auch in diesem Team tätig und fährt hier begeistert als Betreuerin mit.

Seit über 20 Jahren schlägt ihr Herz nebenbei auch besonders für das Theater. Mittlerweile ist sie im Ort in zwei Theatergruppen ehrenamtlich tätig. Selbst spielt sie in einer Erwachsenenengruppe („Theatro Prosecco“) und hat auch eine Kinder-Theatergruppe für das jährliche Weihnachtsmärchen ins Leben gerufen, dessen

Texte sie meistens selbst schreibt. Auch hier übernimmt sie die Verantwortung für die Proben, die Kostüme der Kinder und kümmert sich um einen reibungslosen Ablauf. Sie dient dabei als Souffleuse und Regisseurin gleichzeitig und übernimmt in Krankheitsfällen auch spontan mal selbst eine der Rollen.

Auch mit ihrem kommunalpolitischen Engagement hat sie die Entwicklung der Verbandsgemeinde Sprendlingen-Gensingen sowie der Ortsgemeinde Grolsheim vorangebracht und damit auch den Landkreis Mainz-Bingen mitgeprägt.

So war sie auf Verbandsgemeindeebene im Ausschuss für Generationen, Familie, Integration und Sport tätig und von 2009-2024 Mitglied im Ortsgemeinderat Grolsheim. Dort war sie in verschiedenen Ausschüssen aktiv, darunter im Ausschuss für Kinder, Jugend, Sport und Kultur. Darüber hinaus war sie in der Legislaturperiode 2014 - 2019 Erste Ortsbeigeordnete.

Zur kleinen Feierstunde kamen neben der Geehrten und deren Familie und Freunde auch der Verbandsbürgermeister Manfred Scherer und Ortsbürgermeister Florian Hanau.